



Journée mondiale de lutte contre le VIH SIDA-1er décembre 2018

publié le 30/11/2018

Journée mondiale de lutte contre le VIH SIDA-1er décembre 2018

Descriptif :

La Journée mondiale de lutte contre le sida a été instaurée en 1988 lors du Sommet mondial des Ministres de la Santé sur les programmes de prévention du sida. Depuis lors, chaque année, les agences des Nations Unies, les gouvernements et la société civile se rassemblent à cette occasion pour faire campagne sur des thèmes spécifiques concernant le sida. Cette année, le 1er décembre, qui marquera la trentième édition de la Journée mondiale de lutte contre le sida, le thème retenu sera « Connais ton statut ».

Selon le rapport de données 2018 de l'ONUSIDA, environ 940 000 personnes à travers le monde sont mortes de maladies liées au sida en 2017. En 2017, on estimait qu'environ 36,9 millions de personnes à travers le monde vivaient avec le VIH.

Au collège Louis Pasteur une première sensibilisation a été effectuée par le biais de la distribution lors de la restauration scolaire d'un set de table (cf la pièce jointe) avant d'autres actions menées dans le cadre du Comité d'Éducation à la Santé et à la Citoyenneté (CESC) auprès de nos élèves.

C'est le moment de montrer que, tous ensemble, nous restons mobilisés pour combattre le virus du sida sur tous les fronts : aider la recherche à améliorer les traitements, garantir l'accès aux droits et aux soins, combattre les discriminations et la précarité.

Document joint

 [set_de_table_-_journee_mondiale_de_lutte_contre_le_vih_sida_1er_decembre_2018](#) (PDF de 636.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.